
Protokoll vom Foodcoop-Plenum am 12. April 2010

anwesend: Hanna, Helga, Ben, Cloine, Martin, Vroni, Ann

TOPs:
1. AG Regionales Bla Bla
2. Konto
3. Landlinie-Bestellung
4. vor(letzte) Bodebestellung-Abrechnung 
5. MarktAG Besprechung
6. Reste
7. Bestell-AG??
8. Helga sucht Arbeit
9. Garage aufräumen
10. alternativer Lifestyle-Messe
11. Vokü-Termin

TOP 1:  AG Regionales
viele neue Ideen, was meint das Plenum?
– Brot: Eidam's neues Angebot:  bei regelmaessig 10 Brote → 20 Prozent weniger; Einschätzung 

Plenum: eher unrealistisch; evtl. extern weiterverchecken; wir bestellen vermutlich zu 
unregelmaessig (Semesterferien);  

– Getränke mal wieder bestellen, bei Matsch und Brei? Interesse? Gibt 'ne Saftorientierung; 
Stimmung hin zu BUND; Helga will Mate; 

– Käse: Interesse an Käse? Evtl. bei Fleckenbühler nachfragen? Interesse da! Ann hat ausserdem 
ne Ziegenkäse-Connection; Inga melkt Ziegen und könnte evtl. auch ne Käse-Conection 
herstellen;

– Fleisch: Manuel will Salami. Gibt’s hier in der Nähe demeter-Betriebe? Stedebach, Krebshof 
(Hinterland), Kaspersch Hof; Ann hat auch Interesse, sonst aber niemand;

– Kleidung: Sammelbestellung bei Artgerechtes? Eher nö; Manu kennt wen mit unbehandelter 
Schafswolle; 

– Saatgut: Hat wer Interesse was zu bestellen? Helga; Eigentlich schon ganz schön spät im Jahr. 
Wer will: Dreschflegel; gibt eher keine Foodcoop-Koordination;

– Schreibzeugs: bei Memo bestellen? Gibt generelles Interesse, aber aktuell keinen konkreten 
Bedarf; wird ins nächste Plenum vertagt; 

TOP 2: Konto
Es gibt ein neues Konto. Halleluja! Cloine hat die Daten, besitzt aber weder Technik der 
Telekommunikation noch einen festen Wohnort. Gibt die Daten an die Finanz AG, und die können 
dann dort erfragt werden. 

TOP 3: letzte Landlinie-Bestellung
Wegen Schlammassel sitzen wir auf 65 Euro Schulden. Die andere Hälfte übernimmt Landlinie 
(obwohl wir der Meinung sind, dass die das selber versaubaselt haben). Das ist schon der grosse 
Kompromiss. Ann vermerkt auf ihrem Konto -65 Euro als Puffer und wir können das da so nach 
und nach abbezahlen. Zum Beispiel durch Kuchenverkauf bei der alternativen Lifestyle-Messe am 
nächsten Donnerstag. 

TOP 4: vor(letzte) Bodebestellung-Abrechnung 
Laut Homepage ist die Abrechnung der Bodebestellung noch nicht passiert.  Es handelt sich evtl. 
nur um einen Zahlendreher-Fehler auf der Homepage. 



→ Auftrag an Finanz-AG: organisiert euch doch die Kontoauszüge vom letzten Gls-Konto bei 
Sha und guckt welcher Betrag da für die Bode-Bestellung  abgebucht wurde.

TOP 5: Markt AG Besprechung
Joschka diesen Mittoch, Vroni und Ben die -woche drauf, dann wieder Kristina, usw. 

TOP 6: Resteverwaltung
Wer kümmert sich denn um die Restekoordination? Gibt' s wen? Martin schlägt sich sonst selber 
vor. Findet aber eigentlich einzelne Aufgaben für einzelne Leute doof und plädiert für Integration in 
Bestell AG. Die gibt’s aber gerade eigentlich nicht. Teufelskreis! Weitere Diskussion siehe TOP 10.

TOP 7: Bestell AG
Martin würde da prinzipiell mitmachen. Ann äußert auch Interesse. Es gibt ein grosses Plädoyer für 
die Bildung einer festen Bestell AG. Ausserdem gibt gleichzeitig ne Ungleichverteilung von Arbeit 
auf AGs auf menschen, zB viele in der AG Regionales mit wenig Arbeit. Wie wär es mit einer 
Umverteilung von Menschen in AGs? Bei ner größeren AG von ca. 6 Leuten könnte mensch auch 
abwechseln, so dass alle sich mal erholen können und dann auch wieder lust haben auf 
Großbestellungskoordination. Ausserdem Erarbeiten einer Checkliste, damit der Bestellprozess 
nicht so abschreckend und arbeitserleichtert ist. Nächste Bestellung zum Mai-Plenum!!! Liste auf 
Homepage ab dem 26. 4.  Martin und Anna zeigen sich verantwortlich. An diesem ein AG-
Koordinationstreffen, um 20 Uhr bei Martin im Wagen. 
Aktuell vorstelbar ist das für: Ann, Martin, Cloine, evtl. Helga. Was ist mit Anna? Wer noch? 6 
Leute wäre super!!! 

TOP 8: Helga sucht Arbeit
„Sucht“ sich die Bestell AG aus und würde sich ums Verteilen kümmern, weniger gern um die 
Bestelllisten. 

TOP 9: Garage aufräumen
Die Garage an der Afföller ist 'n bisschen zugemüllt mit Pappe. Ann würde Auto ausleihen, aber 
nicht schleppen wollen. Ansonsten Radanhänger. Hanna und Vroni machen das nächste woche mit 
dem Hänger. 

TOP 10: Alternative Lifestyle-Messe
So'n Typ (Tobias?, Flo?) muss im Zusammenhang mit ASA n Projekt machen und plant dafür so ne 
Art alternative Messe, wo sich im Phil-Fak-Foyer so alternative Gruppe Marburgs vorstellen. Findet 
nächsten Donnerstag (22.4.) statt, von 10-18 Uhr. Die Foodcoop macht da mit, viele Idee, usw. Wir 
könnten das nutzen um Kuchen zu verkaufen und Foodcoop-Werbung zu machen. Cloine macht 
was, Helga könnte auch irgendwie, Ann kann was backen. Vroni würd  sich ein bisschen hinstellen, 
aber nicht die ganze Zeit. Vroni macht nen Doodle, wer wann am Stand stehen könnte und packt 
den auf die Homepage. 

TOP 11: Vokü
Am 23.4. ist unser nächster Termin zum Kochen. Wer Lust hat mit zu kochen?  Cloine, Frauke und 
Helga treffen sich und planen was zu essen. 

Nächstes Plenum: 
Donnerstag, 06. Mai 2010 19 Uhr Bestell-Koordination und 20 Uhr Plenum; wir riskieren draussen 
auf dem Wagenplatz, bei schlechtem Wetter bei Hanna. 


